

Bush: E.U. no quiere cáncer en Nicaragua

San Juan, junio 21 (AP). El vicepresidente norteamericano George Bush afirmó hoy que si resulta electo presidente el próximo año seguirá apoyando los esfuerzos para acabar con sistemas totalitarios en Centroamérica y promoverá la anexión de Puerto Rico con el 51er estado de los Estados Unidos.

"Nosotros no queremos el cáncer que crece en Nicaragua", dijo. "Los nicaragüenses son los que dicen qué son, y ellos dicen que son comunistas y son comunistas".

En una entrevista aquí con periodistas luego de participar en varias actividades oficiales, Bush, precandidato a la nominación presidencial del Partido Republicano en las elecciones del 1988, indicó que el 90 por ciento del Hemisferio Occidental vive bajo la democracia.

Dijo que de resultar electo seguirá oponiéndose al go-

bierno sandinista porque después de derrotar a la dictadura en ese país centroamericano, el nuevo gobierno negó "el cambio hacia la democracia" al pueblo nicaragüense.

Por otro lado, Bush dijo a varios cientos de personas reunidas frente al balcón de la casa-alcaldía de Ponce, a sur de San Juan, que respalda "la estadidad ahora" para Puerto Rico.

"Sería negligente si no dijera otra vez de corazón hasta qué punto siento intensamente la estadidad ahora para Puerto Rico", dijo en un breve mensaje.

"Yo quisiera ver la estrella número 51 (en la bandera

—Pasa a la página 41—



LIBERTAD. Asunción, junio 21 (AP-Cablefoto). Humberto Domínguez Dibb, director de dos periódicos paraguayos, abandona el edificio del Departamento Central de Policía, en donde se encontraba detenido. Varios representantes del gremio periodístico, lo esperaron a la salida.

Gral. Noriega enfrenta creciente descontento

Panamá, junio 21 (UPI). El general Manuel Antonio Noriega ha sobrevivido la reciente ola de manifestaciones antigubernamentales en Panamá, pero aún enfrenta el creciente descontento de la población.

Panamá, que alberga las más importantes de las instalaciones militares que Estados Unidos tienen en Latinoamérica, fue escenario la semana pasada de

una serie de protestas callejeras por parte de civiles que arrojaron piedras, agitaron pañuelos blancos e hicieron sonar cacerolitas ante policías antimotines que respondieron con gases lacrimógenos y perdigones.

Docenas de personas fueron detenidas o resultaron heridas, y fuentes eclesias-

—Pasa a la página 50—

Reagan veta ley sobre "doctrina de equidad"

Washington, junio 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan vetó ayer, una ley que habría dado estatuto legal a la "doctrina de la equidad", la política de 38 años que requiere que las emisoras de radio y televisión presenten opiniones contrarias sobre cuestiones públicas controvertidas.

La doctrina, a la que por largo tiempo se opusieron

las emisoras y el Poder Ejecutivo, pero a la que apoya un amplio abanico de grupos defensores del interés público, fue aprobada el 3 de junio por la Cámara de Representantes por 302 a 102, y por el Senado el 21 de abril por 59 a 31.

Al rechazar el "Acta 1987 de equidad en trans-

—Pasa a la página 50—

Reiteran amenazas de Irán contra los E.U.

Nicosia, junio 21 (AP). El primer ministro iraní Hussein Musavi amenazó hoy con lanzar "aplastantes golpes" contra objetivos norteamericanos en el Golfo Pérsico, luego que aviones iraquíes atacaron un buque cisterna que se dirigía a Irán y la terminal petrolera iraní en la isla Jarg, tras una tregua de un mes en la llamada "Guerra de los Buques Cis-

terna". En su mensaje por Radio Teherán, captado en esta capital chipriota, Musavi dijo que Irán "tiene pruebas de que Kuwait facilitó las instalaciones" para que al amanecer se lanzara un ataque aéreo contra un buque cisterna, no identificado, en la región norte del Golfo.

—Pasa a la página 27—

España intensificará su lucha contra terrorismo

Madrid, junio 21 (AP). Mientras España deplora el atentado dinamitero lanzado el viernes anterior por vascos separatistas en Barcelona, que dejó 15 muertos, y la prensa crítica los fracasos policiales en sus esfuerzos para capturar terroristas, el primer ministro Felipe González prometió hoy intensificar la acción del gobierno para erradicar el terrorismo.

Al llegar este mediodía aquí tras un viaje oficial que realizó al Brasil pero que interrumpió debido al atentado, en el que estalló una poderosa carga explosiva dejada dentro un automóvil, González dijo a periodistas que "renovaremos nuestro combate contra el terrorismo con... Cada medida que nos permite

—Pasa a la página 41—

Liberan a director de dos diarios en capital paraguaya

Asunción, junio 21 (AP). El director de dos diarios paraguayos y ex yerno del presidente Alfredo Stroessner, Humberto Domínguez Dibb, fue dejado

—Pasa a la página 72—



EN LOS EE.UU. San Diego, EE.UU., junio 21 (AP-cablefoto). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín llegó aquí atendiendo una invitación de las autoridades locales. Alfonsín realiza una visita a Estados Unidos.

David Joy nuevo embajador inglés en El Salvador

Tegucigalpa, junio 21 (DPA). Gran Bretaña designó al diplomático David Joy como su nuevo embajador ante Honduras y El

—Pasa a la página 72—



FUSTIGA. Madrid, junio 21 (AP-cablefoto). El primer ministro español Felipe González, fustiga a los terroristas y dijo que el gobierno será más drástico en su lucha contra ellos.

"Cumbre Bancaria" se inicia hoy en Hamburgo

Hamburgo, junio 21 (DPA). Los directivos de los 100 principales bancos del mundo se reúnen a partir de mañana y por cuatro días en Hamburgo para celebrar la Conferencia Monetaria Internacional

(CMI), de este año, en la que se analizarán problemas económicos y monetarios. En la cumbre bancaria, que se celebra por primera

—Pasa a la página 41—

Costa Rica fustiga la negativa sandinista

San José, 21 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, dijo que el gobierno de Nicaragua carece de "voluntad para lograr la paz en Cen-

troamérica", en alusión a que el presidente Daniel Ortega no participaría en la reunión cumbre prevista para el 6 y el 7 de agosto

—Pasa a la página 27—

Honduras-EU realizan ejercicios antidrogas

Tegucigalpa, junio 21 (DPA). Las fuerzas navales de Honduras y los Estados Unidos dieron comienzo desde anoche a ejercicios marinos en el Atlántico hondureño, con el objetivo de adiestración

para la intercepción de contrabando y tráfico de marihuana y otro tipo de drogas. La operación se prolongará por otros 15 días y la

—Pasa a la página 25—



CONTRA EL TERRORISMO. Tarragona, España, junio 21 (AP-cablefoto). Millares de personas marcharon anoche por las calles de esta ciudad, cercana al Mediterráneo, protestando contra el terrorismo. El viernes ante-

rior los separatistas vascos se responsabilizaron por un atentado que dejó más de quince muertos y decenas de heridos en Barcelona. Los manifestantes demandaron mayor drasticidad del gobierno para combatir el terrorismo.